

El que no está conmigo está contra mí.

San Lucas cap. XI vers. del 14 al 28.

El que no recoje conmigo desparrama.

San Lucas cap. X.

El Grano de Arena

PERIÓDICO BISEMANAL CONSAGRADO AL CORAZÓN DE JESÚS CON APROBACION DE LA AUTORIDAD ECLESIASTICA

Administración: Nueva, 25.

Precio de abono: 0'50 pesetas al mes.

APOSTOLADO DE LA ORACION

JUNIO

Atención general aprobada y bendecida por Su Santidad

El Reinado del Sagrado Corazón

ORACION PARA ESTE MES

¡Oh Jesús mío! por medio del Corazón inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón.

Os las ofrezco, en especial, á fin de que establezcáis en todas las naciones el imperio de vuestro amor.

RESOLUCIÓN APOSTOLICA

Prestar concurso eficaz á las obras del Sagrado Corazón de Jesús.

Recomendaciones especiales para este centro local de Mañón:

- 1.ª Los celadores y las celadoras del mismo centro.
- 2.ª Las Comunidades religiosas de esta Diócesis.
- 3.ª El Rdo. Clero de este Obispado.

Quince conversiones.—Nueve obras de celo.—Dos vocaciones.—Salud para una familia.—Cuatro gracias particulares.—Doce enfermos.—Un asunto importante.—Consejo y protección en varios.—Trece intenciones particulares.—Acción de gracias por doce favores alcanzados.

Santos Patronos del Apostolado en el mes de Junio y días en que los celadores pueden ganar indulgencia plenaria: Día 3.—Santa Clotilde, reina. Día 29.—San Pedro y San Pablo, Apóstoles.

Se recomienda á los miembros del Apostolado la aplicación de sufragios por el socio D. Francisco Anglada últimamente fallecido.

A. M. D. G.

El Corpus

Contempla al pueblo de Israel emprendiendo penosísima jornada á la tierra prometida.

Nunca la humanidad había presenciado un hecho semejante, que tan perfectamente simbolice sus aspiraciones celestiales.

Un varón incomparable, el célebre Moisés precede acaudillando á los hebreos, una radiante y prodigiosa nube les alumbró en su carrera.

Era aquello una marcha triunfal, asombrosísima; prodigios cada vez más estupendos realizábase á la par de los obstáculos.

El mar á su presencia se divide; el hebreo á pie enjuto lo atraviesa, y entona en la opuesta orilla un cántico al Señor, que en el abismo de las aguas precipitó caballo y caballero.

Un desierto espacioso como el mar extiendese á su vista; un sol de fuego abrasa sus arenas: no se divisa un árbol, á cuya sombra se puedan recobrar las fuerzas abatidas, ni una fuente para humedecer los secos labios.

El pueblo desfallece ante el peligro, al parecer insuperable, y suspira recordando la pasada servidumbre; pero el Señor le socorre con alimento prodigioso, y hace brotar el agua de las peñas; y así fortalecido el peregrino hebreo, lucha contra reyes formidables, y llega por último á la patria suspirada.

¿Qué hubiera sido de Israel, si el Eterno no le hubiese prodigiosamente alimentado?

Habría sucumbido en el desierto, exhalando sus labios moribundos el dulcísimo nombre de la patria, ó maldeciendo quizás á su libertador esclarecido.

El pueblo hebreo, en su famosísima jornada, es una viva imagen, un símbolo precioso del pueblo cristiano.

Contemplad al pueblo redimido de la esclavitud satánica, cien veces peor que la esclavitud de Israel en el Egipto, marchando por el árido desierto de esta vida á la eternidad feliz, que es la patria verdadera.

Ved al Hijo del Eterno, al Moisés de la Ley nueva, trazándole el camino por las escabrosidades del Calvario.

Una luz más radiante todavía que la que iluminó al pueblo hebreo, el sol de las doctrinas evangélicas, alumbró en su carrera al pueblo del Mesías.

A su presencia el abismo se estrema, y el pueblo redimido, hollando la férrea servidumbre de Luzbel, entona un cántico de triunfo á las misericordias del Eterno, vencedor de la muerte y del abismo.

Nunca la humanidad presenció un portentoso semejante, un triunfo más completo: el poderío del infierno fué vencido y abismado, como el de Faraón en el mar Rojo.

Pero el combate ha sido formidable, y lo será mientras dure la jornada; el ardor de las pasiones se acrecienta por instantes, y el alma sedienta de consuelos y esperanzas, va sintiendo sus fuerzas abatidas.

La senda escabrosísima del Gólgota ofrécese á la vista con toda su espantosa realidad: desfallece el alma ante el peligro; pero el Señor acude con alimento celestial de vida eterna, y así robustecida, vence cuantos obstáculos opónense á su marcha, y llega por fin á la patria suspirada.

¿Qué hubiera sido del pueblo cristiano, si el Altísimo no le hubiese prodigiosamente alimentado?

Habría sucumbido como el naufrago, que, cansado de luchar con las olas encrespadas, mira á lo lejos la playa salvadora, y, pronunciando con amargo desconsuelo el dulce nombre de la patria, se deja hundir en el abismo.

¡Ay de vosotros, si Jesucristo se hubiese limitado á trazarnos la senda que conduce á la eternidad feliz!

¡Ay de vosotros, si el Redentor se hubiese limitado á iluminar con sus doctrinas tan escabrosa senda.

La Redención, quizás, hubiera sido estéril; nadie, ó pocos tal vez, hubieran recorrido la vía del Calvario.

Pero el Señor previó nuestra flaqueza, y no se contentó con dar ejemplo; quiso permanecer entre nosotros y unirse con nosotros hasta la consumación de las edades.

Escuchad sus palabras misteriosas, de eficazísimo consuelo: «Soy el camino, la verdad y la vida.»

Soy la verdad, la luz que alumbró ese camino; «y el que me sigue no andará en tinieblas.»

«Soy el pan vivo que bajó del cielo; y el que comiere de este pan vivirá eternamente.»

Pueblo redimido y acaudillado por Jesús, inclina tu frente y humilla tu razón ante el Altísimo; bendice la omnipotente mano que te conduce por el desierto de la vida; come ese pan divino, que restaura tus fuerzas abatidas.

Es el pan vivo que bajó del cielo; no morirá jamás quien lo probare.



JÓVENES, Á VUESTRO DEBER!

Breves palabras resumen este deber: *Corazón de oro. — Mano de hierro. — Alma de fuego.*

Magníficos tesoros que indudablemente tenéis que guardar intactos, y, sin embargo, también estáis obligados á *esparcirlos*.

El oro es la pureza, el atractivo, la indulgencia, la compasión, el sacrificio.

¡Antes que nada, sed puros!

¡Si supiéseis cuán fuerte es la pureza para dar amabilidad, para atraer y encantar! ¡No hay virtud que más ilumine las frentes juveniles con divinos reflejos y que en sus ojos colóque más limpidas claridades! No hay virtud que, como ésa, haga decir tan de lleno: *¡Ahí está Dios!*

Para las debilidades de los demás, tened *indulgencia*, y en cuanto á los *pobres caídos*, tened *abnegación* para tenderles la mano y que se levanten, para fortificarlos y con ellos caminar á la conquista del deber.

El hierro es la voluntad que manda, es la fuerza que ejecuta, es la constancia que mantiene.

¡Sed firmes!

Ante el deber, por áspero que sea, jamás vaciléis ni desfallezcáis.

Ante el dolor no *huyáis*, sino, valientes y animosos, aceptadlo y soportadlo con la consideración de que en vosotros ejecuta la obra que Dios le manda.

Ante la burla no os dobléis; por el contrario, mostraos desdeñosos y altivos contra ella. ¿Por qué no? Hermosa es la altivez, la santa y hermosa altivez que conoce cuánto valen los dones de Dios.

El fuego es el celo que alumbró, que arrastra, que transforma.

¡Luego habéis de ser *apóstoles!*

Apóstoles con *vuestros ejemplos*, que para los que buscan el bien — y cuidado que todavía son muchos, — será luminoso rayo que les señale el camino del deber.

Apóstoles con *vuestras palabras*, que han de ser tales, que penetren en el fondo de las almas y relampagueen allí; palabras que sin humillar eleven y sostengan é impulsen adelante.

Apóstoles por medio de *vuestros hechos directos*. ¿Cómo? Tomad de la mano á esas voluntades, más ignorantes que perversas, y con frecuencia

más perezosas que sensuales, y decidles: *¡Venid conmigo!*

¡Oh! ¡Cuántas conquistas pudiera realizar para Cristo Rey un joven que tuviese *Corazón de oro, mano de hierro y alma de fuego!*



COMENTARIOS

«Víctima de una enfermedad cardíaca ha fallecido en Ubeda, á los cuarenta y siete años de edad, el conocido anarquista José Chicharro Ramirez, exaltado propagandista, muy influyente entre las clases obreras.

Fué fundador del Centro Obrero, que presidia actualmente, y de la escuela laica de aquella ciudad.

Antes de morir, en la plenitud de sus facultades, hizo confesión general muy contrito, recibiendo todos los Sacramentos y la bendición de Su Santidad, haciendo protesta de fé y pública abjuración de todos sus errores.

Y aunque el caso no es nuevo, sino repetición de otros análogos, bueno es consignarlo para ejemplo de muchos que se pasan la vida injuriando á cuanto de sagrado hay en el cielo y en la tierra, y no tienen más mira que la de negar públicamente á Cristo y perseguir á los que le confiesan.

Suerte grande la de ese anarquista, porque su muerte ejemplar servirá de enseñanza á los «espíritus fuertes», y les hará comprender que la propia felicidad sólo se encuentra en la que tanto combaten.»

Pero se nos ocurre preguntar:

¿Cuántos católicos prácticos abdican de sus creencias en la terrible hora de la muerte?

¿Y no les dice nada todo esto á esos anticatólicos de oficio?



RECORTES

Los restos del "María Cristina"

Leemos en un diario de Manila:

«Continúan con actividad los trabajos que se practican para sacar á flote el crucero sumergido «María Cristina», habiéndose conseguido, mediante el uso de bombas y aparatos de gran potencia, que el casco se haya elevado otros dos pies sobre su anterior nivel.

Los trabajos de extracción del légamo y barro de que está inundado el casco, se practican con el mayor cuidado, á fin de no arrojar al agua, mezclados con estos sedimentos, los esqueletos de los bravos marinos españoles que hasta hoy han tenido su tumba en el crucero.

El almirante de la escuadra americana ha significado su propósito de enterrar esos restos con toda clase de honores militares, proporcionando al efecto féretros y cuantos auxilios sean necesarios; más la colonia española de Manila ha obtenido ya de las autoridades el permiso y toda clase de facilidades para celebrar solemnes funerales en honor de los heroicos muertos, y remitirlos después á España, probablemente en el vapor correo «Isla de Luzón», que saldrá de Manila el 12 de Mayo próximo.»

Tomen nota los anticlericales

El Gobierno de los Estados Unidos ha concedido al Instituto de los Padres Dominicos de Manila el título de Universidad Oficial, en prueba de admiración por sus magníficas colecciones científicas.

Tomen nota los anticlericales.

El mismo Gobierno ha comprado á los misioneros de la Compañía de Jesús, en 300.000 francos, sus derechos de autores y editores de dos grandes volúmenes que contienen todas las noticias científicas relativas al Archipiélago filipino, y les ha regalado 2.000 ejemplares de esta publicación.

Solamente á un Gobierno reaccionario como el de los Estados Unidos, que todavía no se ha europeizado, porque todavía está americanizado, se le ocurre tratar con los jesuitas y comprarles noticias reaccionarias. ¿Tenía más que haberse entendido con Morayta para eso de la ciencia del Katipunan, ó con los clérigos de «El País»?

Una cosa es predicar...

De «La Croix» de L. Ariege traducimos las siguientes líneas que no necesitan comentarios:

«Las madres de estos señores.—La señora Jaurés, madre del diputado socialista, acaba de caer enferma; y ha sido cuidada por... dos religiosas dominicas: M. Jaurés ha manifestado á las religiosas su vivo agradecimiento... Y va una!

Las esposas de estos señores.—La señora de Waldeck-Rousseau ha sido operada estos días por el doctor Porier. Ha sufrido la operación... en la Casa de las religiosas agustinas, 29, calle de Sante, París... Y van dos!

Las hijas de estos señores.—Monsieur Bourgeois, presidente de la Cámara, tuvo su hija enferma en Cannes. ¿A quién llamó para cuidarla? Pues... á dos religiosas del Buen Socorro de Lyon... Y van tres!

Los hijos de estos señores.—En Nenillysur-Seine, un niño encantador aprendió tan bien el catecismo, que alcanzó el primer premio. Este hermoso niño, que no se contentó con aprender la moral neutra es hijo de... Mr. Rouver, ministro de Hacienda... Y van cuatro!

Finalmente, en la iglesia de San Felipe du-Roule de París, otro niño encantador comulgaba, hace algunos días, celebrando de esa suerte el cumpleaños... del párroco. Era el más jovencito de los hijos de Loubet, presidente de la república!!! Y van cinco.

Luego todo esto es bueno para ellos!... Pero entonces...? podrá decir el pueblo...»

La Gaceta de Moscou

Ocupa uno de los primeros puestos en la prensa rusa, publicó un artículo de fondo contra los decretos de Combes, en el cual hace entrever el peligro que á causa de sus decretos amenaza á la alianza franco rusa.

«Mientras entre nosotros—dice el periódico moscovita—oímos proclamar desde lo alto del trono el respeto que se debe por todos á la libertad de las conciencias y á todas las religiones esblecidas, palabras muy distintas nos llegan de Francia, que estábamos habituados á considerar como ligada á nosotros por profundas simpatías. Hablamos, cualquiera lo comprenderá, de las persecuciones religiosas que perturban á Francia desde el desgraciado momento en que se ha sometido á la influencia de los socialistas.»

Después de trazar un sombrío cuadro de todas las medidas de gobierno contra las congregaciones y contra el clero católico en general, que le parecen bárbaras é indignas del siglo en que vivimos, el gran periódico termina así:

«¿Deberíamos por lo menos considerar como sólidas las ventajas exteriores de nuestras relaciones con un país cuyo gobierno está bajo la dominación de los revolucionarios?

»Si pueden violarse los derechos de los ciudadanos únicamente porque los portadores de carmañolas no los encuentran á la altura de una prensa revolucionaria barata, ¿no estamos amenazados de ver de la noche á la mañana á Rusia declarada fuera de derecho, únicamente porque se permite creer en Dios y en el evangelio?»

Menorca

De grandiosa y sin ejemplo en Menorca debe calificarse la fiesta eucarística que la Adoración Nocturna menorquina celebró el domingo último en el pintoresco pueblo de San Cristóbal. El programa se cumplimentó al pié de la letra en todas sus partes y todos los números resultaron de una grandeza tal, que todavía sentimos el delicado perfume de aquellas emociones, que el tiempo no puede borrar.

En estos días el cronista encargado de la descripción de la fiesta se propone ir recogiendo los datos oportunos, para publicar en forma de folletín los detalles de la fiesta de S. Cristóbal, luego que se termine la publicación de la de Villa-Carlos.

Mañana en la Capilla del Asilo de Calabria, á las siete de la mañana recibirán por vez primera la Sagrada Comunión dos jovencitos Aspirantes de la Congregación Mariana de San Estanislao de Kostka.

Los acompañarán á la Mesa Eucarística la Junta Directiva de la citada Congregación.

En el sorteo efectuado el domingo entre los señores socios de la Adoración Nocturna resultaron favorecidos los números 232 y 19, pertenecientes al socio activo D. Ambrosio Campins Bisquerra y al suscriptor D. Mariano Colorado Carlos respectivamente.

La parroquia matriz de Santa Maria celebrará mañana la festividad del Santísimo Corpus Christi.

La procesión que á las seis saldrá de dicha parroquia recorrerá las calles de: P. Constitución, Isabel II, P. San Francisco, Frailes, Prieto y Cables, Cardona y Orfila, Cifuentes, Doctor Orfila, Bastión, Deyá, P. Arravaleta, Infanta, Anunciay, P. Principe y Cármen, Arravaleta, Nueva y Plaza Constitución. A dicho religioso acto asistirán las fuerzas de mar y tierra, cubriendo la carrera las tropas de Infantería, Artillería, Ingenieros, Marinería, etc. etc., juntamente con las bandas de música, de tambores y de cornetas.

Después de pasados unos días en ésta, salió el lunes para Palma, el Teniente Coronel de la Guardia civil de este distrito.

Al anochecer de ayer entraron en este puerto los buques de guerra que componen la Escuadra de instrucción.

La Comisión de nuestro Ayuntamiento, que con actividad digna de todo encomio entiende en el asunto del cable, telegrafió á los Ministros de Gobernación y Marina y al Mayordomo de Palacio. De las contestaciones recibidas, y de mil desengaños sufridos, y en vista del interés que reina en esta por la patria chica, mucho nos tememos de que todo sea gastar pólvora en salvas, sin conseguir lo apetecido...

Veremos.



AL MENUDEO

ROMA

Continúen el Padre Santo concediendo diariamente numerosas audiencias particulares, prueba evidente de la excelente salud de que goza y de la admirable lucidez de sus facultades. Tan satisfactorio estado es prenda segura de que la divina Providencia le concederá y nos concederá la gracia de que nuestro inmortal Pontífice pueda presidir las grandes fiestas que se proyectan para conmemorar el

quincuagésimo aniversario de la proclamación del dogma de la Inmaculada Concepción que con tanta ansia espera el mundo católico, considerándolo como un acontecimiento que ha de redundar en bien de la Iglesia y de la sociedad contemporánea.

MADRID

Copiamos de «La Epoca»:

El general Linares tiene terminado ya el proyecto de bases para la reforma de la ley de Reclutamiento, en el que, suprimiéndose la redención a metálico; se da carácter personal obligatorio al servicio en filas.

Dicho proyecto lo llevará á uno de los próximos Consejos de ministros, y lo leerá en el Congreso tan pronto como éste se constituya.

También dará cuenta en Consejo á sus compañeros de Gabinete de los decretos y demás disposiciones en que se desarrolla su plan orgánico militar, con arreglo al cual ha redactado el presupuesto para 1904.

El referido plan afecta á todas las armas, Cuerpos y servicios del Ejército.»

Parece acordado en definitiva que el proyecto relativo al descanso dominical será leído en el Congreso, toda vez que ya en Alta Cámara se han presentado otros proyectos como los de reforma de la Administración local y de la Enseñanza.

EXTRANJERO

Con motivo de la expulsión de los padres Capuchinos, recuerda «Le Pélerin» que ellos fueron los que, en tiempo de la guerra francoprusiana, pidieron ser destinados á las ambulancias. El padre Alfonso, uno de los que hoy tienen que abandonar á su patria, estaba en el Hospital de Coblenza al cuidado de 1.200 soldados enfermos de viruela y de tifoidea. El padre Maria Bernardo, que era un gran

predicador, partió hace dos años para la Abisinia, donde estableció un Hospital de leprosos, en el que llegó á reunir 200 de aquellos infelices, á los que prodigaba los más solícitos cuidados.

Combes y sus secuaces han inventado un nuevo delito.

En efecto; uno de los religiosos Redentoristas de Argentan, expulsados por la fuerza hace unos quince días, pasaba estos días por una de las calles de dicha villa.

El comisario le encontró vestido del traje que usan los Redentoristas, que se parece al de los sacerdotes, salvo el detalle de que no poseen alzacuello; pues bien: este funcionario policiaco ha instruido un proceso verbal fundado, según él, en el art. 259 del Código penal «por usurpación de uniforme religioso».

La noticia ha sido comentadísima y este émulo de Combes es digno de su maestro.

Dice «La Croix» de París:

«Según leemos en «El Patriota de Bruselas», M. Moline ha sido recibido en audiencia particular por el Padre Santo, y no oculta la admiración que le han causado las palabras del Papa, ni pesimistas, ni inspiradas por grandes esperanzas.»



HIMNO

AL SANTISIMO SACRAMENTO DE LA EUCARISTIA

CORO

Con el alma de amores henchida
acudimos, Señor, á tu altar;
que el camino, la luz y la vida
en Ti sólo podemos hallar.

I

Desterrados en mísero suelo,
y oprimidos de angustia y dolor,

con la vista clavada en el cielo,
con el pecho encendido de amor,
anhelamos la dicha perdida
y á la patria por Ti regresar;
que el camino, la luz y la vida
en Ti sólo podemos hallar.

II

A la patria conducen las huellas
que tu planta divina trazó;
nunca el hombre marchando por ellas
de la dicha el sendero perdió.

Nunca el alma se siente abatida
si en pos logra de Ti caminar;
que el camino, la luz y la vida
en Ti sólo podemos hallar.

III

Si cubiertas de sombras el alma,
la infeliz el sendero no ve,
y anda errante, pérdida la calma,
sin hallar firme asiento su pié;

con tu luz refulgente, á seguida
ella logra su error disipar;
que el camino, la luz y la vida
en Ti sólo podemos hallar.

IV

Si escabrosa la senda se ofrece
que nos lleva á la dulce Sión,
y á su aspecto el mortal desfallece,
pues sus fuerzas muy débiles son;

jay! entonces al alma rendida
da vigor tu celeste manjar;
que el camino, la luz y la vida
en Ti sólo podemos hallar.

B.



Parroquia de San Francisco

El próximo sábado, fiesta de San Antonio de Pádua, además de los cultos anunciados, habrá Comunion general en la Misa que ha de celebrarse á las siete en el altar del Santo.

rruaje fueron conducidos los instrumentos de la banda y las banderas de las dos secciones.

Hacia la mitad de la carretera de Villa-Cárlos esperaban los noveles adoradores villacarlinos á sus socios mahoneses y ferrerienses, los cuales fueron acogidos con franca y amable cordialidad. En el natural entusiasmo producido al verse reunidos tan crecido número de adoradores, diéronse fogosos vítores á la Adoración Nocturna, al Sr. Presidente del Consejo Diocesano, á Villa-Cárlos, Mahón y Ferrerías. Departiendo en animados grupos, llegaron los expedicionarios á la plaza que da entrada á la hermosa y pintoresca villa en la cual iba á celebrarse la brillante fiesta que nos ocupa.

Mas, antes de proseguir en nuestra reseña, séanos permitido exponer el origen y la situación de la mejor asentada de las ciudades y villas menorquinas.

Breve ha de ser cuanto aquí digamos, por dos razones: porque no cuadra en esta reseña una completa historia de la villa y porque el lector aficionado puede ver datos bastante extensos en las historias de Oleo y de Riudavets.

Basta decir que el primitivo emplazamiento de la villa fué el lindero del glasis del castillo de S. Felipe, y de ahí su nombre de Arrabal de S. Felipe; que siendo pernicioso la proximidad del poblado á la fortaleza, por perjudicar á su defensa y por otras razones que no son del caso, acordaron los ingleses demolerlo en 1774 y reedificarlo en las inmediaciones de

Calafons, como así se hizo, recibiendo del vulgo el nombre de *S' arraval nova* y de la autoridad británica el de *George Town* (villa Jorge), en memoria de Jorge III de la Gran Bretaña, bajo cuyos auspicios se levantó la población. En celebridad de la reconquista de la Isla por las armas de S. M. C. el señor D. Carlos III, se dió á la villa en cuestión el título de Real y Militar Villa de S. Carlos; sufrió luego las contingencias de tres dominaciones, hasta quedar definitivamente por España en 1802 y confirmada en su título de villa real y militar. Gozó en todo tiempo de privilegios y exención de peso de alcabalas, tallas, diezmos, censos, laudemios y demás gabelas, inmunidades que le fueron arrebatadas en 1799 incorporándola al ayuntamiento de Mahón, si bien en época no lejana recuperó su independiente municipalidad.

Es, pues, la villa más moderna de Menorca y la que mejores condiciones higiénicas reúne; sus treinta calles rectas y espaciosas, sus amplias plazas, sus bellos edificios y jardines, se dilatan entre las ensenadas de *Calacorp* y *Calafons*, tan extensas, profundas y abrigadas, que para puertos las quisieran algunas poblaciones del litoral peninsular.

En la hermosa parroquia, de estilo románico no muy puro, cuya construcción data de 1777, fué donde los villacarlinos dieron patente prueba, con la instauración de la Adoración Nocturna, de su fé inquebrantable. En aquel templo espléndidamente engalanado, ante aquel altar cuya profusa iluminación producía deslumbrador efecto, rindió el pueblo de Villa-Cárlos



ADORACION NOCTURNA

Sección de Mahón

Miércoles 10 Junio 1903.—Vigilia general solemne del S. S. Corpus Christi, empezando á las diez. Exposición de S. D. M., plática por el Rdo. Sr. Director Espiritual D. Ambrosio Carabó Pbro.

Invitatorio y Te-Deum solemnes. A las dos de la madrugada *Laudes* con toda solemnidad.

A las cuatro misa cantada con Comunión general, Procesión con el Santísimo por el interior del templo, *Tantum ergo*, reserva y retirada de la guardia.

Es obligatoria la asistencia de todos los adoradores activos y aspirantes tanto del 1.º como del 2.º Turno que deben permanecer toda la noche en la guardia.

Los adoradores honorarios deben asistir á primera hora pudiendo retirarse después del Invitatorio.

Sección de Ferrerías

Miércoles 10 Junio.—Turno San Bartolomé Vigilia general solemne del S. S. Corpus Christi.

Plática por el Rdo. Sr. Director Espiritual D. Juan Mercadal, Pbro.—Invitatorio,—*Te-Deum* y *Laudes* solemnes.—Misa á las cuatro y media con Comunión general, Procesión con el Santísimo por el interior del templo, reserva y retirada de la guardia.

Deben los adoradores honorarios asistir á primera hora de la vigilia.

Sección de Villa-Cárlos

Sábado 13 Junio.—Turno San Antonio Abad.

Vigilia general solemne del S. S. Corpus Christi, empezando á las diez. Plática por el Rdo. Sr. Director Espiritual D. Jaime Garriga, Pbro.—Invitatorio.—*Te-Deum* y *Laudes* solemnes.—Misa solemne á las cuatro y media, Comunión general, Procesión con el Santísimo, reserva y retirada de la guardia.

A primera hora es obligatoria la asistencia de los adoradores honorarios.

Advertencia para las cuatro Secciones de Mahón, Ferrerías, Villa-Cárlos y San Cristóbal.

Según la letra e del artículo 96 del reglamento general, es obligatoria la asistencia de las Secciones en pleno con bandera y distintivo á la respectiva procesión pública y solemne del S. S. *Corpus Christi*.

Anuncios

Parroquia de Santa María

La procesión general del S. S. Corpus Christi que el día de esta festividad ha de celebrar dicha Parroquia, saldrá á las seis de la tarde, siguiendo el curso que á continuación se expresa: Plaza Constitución; calle Isabel II; plaza San Francisco; calles Frailes, Prieto y Caules, Cardona y Orfila; Cifuentés; Doctor Orfila; Bastión; De-yá; plaza Arravaleta; calles Infanta y Anuncivay; plazas Príncipe y Carmen; calles Arravaleta y Nueva y plaza Constitución.

Advertencias

1.ª Los niños que deseen concurrir á la procesión, ya en colectividad, bien individualmente, llevarán pen-dones ó ramos de flores naturales, y para su organiza-ción habrán de presentarse á las cinco y media en la pa-rrroquia de Ntra. Señora del Carmen.

2.ª Los hombres, formen ó no en alguna Asociación religiosa, se organizarán á las cinco y media en la capilla de la «Escuela Dominical» (Puente del Castillo, 22) y en la capilla del Santísimo de dicha parroquia, encontrán-dose en ambas partes cirios á disposición de los fieles.

Mahón 23 Mayo de 1903.—El Economo de dicha pa-rrroquia, Juan Morillo, Pbro.

CORTINAS DE VERANO

Propias para Establecimientos y puertas de jardín. Las tiene de muestra en variados colores y las cede á precios económicos D. Vicente Carre-ras y Seguí, Luna, 13—Mahón.

EN VENTA. Lo está la fábrica **Harinera Mahonesa** situada en el An-dén de Poniente de este Puerto n.º 61. Informarán, calle de la Infanta n.º 24.

GRAN SURTIDO DE TARJETAS POSTALES

A los soldados y marineros, que al menos tomen 3 fotografías, no se les cuenta el cliché, (plancha).

¡Novedad en marcos "Fashionable", á precios limitados!

Al que tome 6 retratos album, se le regala un marco.

RETRATOS DESDE 1 REAL VELLÓN Á 5 DUROS

Muestrario en la Plaza del Cármen, esqui-na á la calle del Norte.

Casa fundada en el año 1869



LAS DELICIAS CONFITERÍA

PEDRO DE A. VALLS

1, Prieto y Caules, 1

Mañana día de CORPUS habrá helados de vainilla y fresa y Biscuits Glacé.—Los do-mingos y jueves los habrá de vainilla.

B. Fábregues, imp. de la Real Casa, Nueva, 25
Talleres: San José, 69.

pleito homenaje al Rey de reyes, cuya majestad se oculta bajo los humildes velos de la sagrada Hostia.

¡Quiera Dios que no se agoten tan fecundos manantiales de dicha y de paz en los corazones de aque-llos honrados feligreses; quiera Dios que no cesen de bendecirle ni de recibir sus inefables consuelos los que tanto le aman y enaltecen!

Prosigamos nuestra narración.

El repique de las campanas saludó con sus alegres sonidos la llegada de los adoradores. El atrio de la iglesia, engalanado y radiante de luz, hermoseaba la plaza cuajada de gente y de carruajes.

Frente á la rectoría se organizaron en tres colum-nas las secciones, desfilando seguida y sucesivamente por este orden: Villa-Cárlos, Ferrerías y Mahón; lle-vando sus banderas en cabeza, plegada la primera y ondeantes las otras.

El público villacarlino contemplaba, formando ca-lle, respetuoso y regocijado, el desfile de las secciones. Al llegar éstas al pórtico, entonaron con fervor y en-tusiasmo el himno de la peregrinación menorquina á Roma y penetraron pausadamente en la vasta nave, que apenas alcanzaba á contener tan crecido número de fieles como allí aguardaban.

¡Qué hermoso espectáculo! ¿Cómo, cómo reproducir con fríos trazos de pluma el fulgar de las copio-sas luces, el resonar de los armoniosos y fervientes cánticos, el embalsamado ambiente, las gayas flores, las deslumbrantes arañas, las rojas colgaduras, el re-

Rezada en la capilla del Santísimo la Estación mayor, se retiraron los adoradores á la sacristía, quedando la bandera de la Sección de Ferrerías depositada en la sala de guardia de la Sección Maho-nesa.

El Consejo, con loable previsión, había designado ya los alojamientos para los adoradores ferrerrienses; de modo que los de Mahón tuvieron la honra de sen-tar á su mesa á sus amigos y compañeros.

Tomada la refección vespertina, á las siete y me-dia se reunieron nuevamente los adoradores mahone-ses y los ferrerrienses en la parroquia de San Francis-co. Precedidos por las banderas de las dos secciones se dirigieron desde la sacristía, dando la vuelta á la gran nave, á la capilla del Santísimo, cantando la primera estrofa del hermoso himno *Sacris solemnis*. Numerosos fieles ocupaban la capilla, espléndidamen-te alumbrada, cuando los adoradores entonaron el *Pange lingua* y fué expuesto el Santísimo Sacramen-to; luego se rezó la Estación mayor, se cantaron las preces para los viajes de fundación, se entonó el so-lemne y majestuoso *Tantum ergo*, y dada la bendición con el Santísimo y reservado, se retiraron las seccio-nes á la sala de guardia.

Salieron seguidamente cantando por el interior del templo el himno *Firme la voz* y en el atrio se di-vidieron en grupos y marcharon á pie hacia la carre-tera de Villa-Cárlos siguiendo las calles de Isabel II, Rosario, P. Vieja, calle del Angel, P. de la Arrava-leta, calles de la Infanta y de S. Manuel. En un ca-